

## **Communiqué des enseignants du lycée Balzac de Mitry Mory**

Nous, personnels enseignants du lycée Honoré de Balzac à Mitry-Mory, comprenons la mobilisation de nos élèves ce matin du jeudi 06 décembre 2018. La responsabilité des élèves qui l'ont initiée et la présence d'adultes pour veiller à leur sécurité ont permis le bon déroulement du rassemblement.

Nous dénonçons déjà depuis plus de 3 ans la dégradation des conditions d'enseignement au lycée Honoré de Balzac. Or, les premiers à subir ces dégradations sont les élèves qui au quotidien doivent suivre des cours dans des classes à 35 (voire 36 !), ont un emploi du temps dégradé, circulent dans des couloirs surchargés, doivent souvent faire la queue plus de 20 minutes pour manger...

Nous soutenons également l'opposition des élèves à Parcoursup et à la sélectivité accrue de l'enseignement supérieur.

Enfin, nos échanges avec les élèves mobilisés ont mis en évidence leurs inquiétudes réelles face à la réforme du lycée et du baccalauréat.

Pour notre part, nous continuons d'exiger :

- l'abrogation de Parcoursup et la fin de la sélection à l'université qui accroît les inégalités d'accès aux études supérieures.
- l'abrogation des réformes du bac et du lycée qui vont grandement renforcer les inégalités sociales, notamment en remettant en cause le bac national et en organisant une concurrence accrue entre les établissements selon les spécialités qui seront proposées.

Les enseignants présents ce jour au lycée Honoré de Balzac avec le soutien de la section syndicale SNES-FSU